

Ausgabe 32 10. August 2017 Seite 3

Tobende Stadt und Dörflichkeit des Taunus

"Stadtrand – Leben am Rand einer Metropole" – so hatte Jörg Strobel seine neue Ausstellung genannt, die Bürgermeister Albrecht Kündiger in der Alten Martinskirche in Hornau eröffnete.

[...]

Stadt und Land, aber noch mehr Metropolregion Frankfurt mit seiner faszinierenden Skyline und den 300 Orten in der Region. Vieles davon spiegelt sich in neuen Bildern wider, aber auch in schon bekannten Arbeiten, wie die Gemälde von Kelkheimern, sei es Thomas Berger, Margret Schiela, Pfarrer Klaus Waldeck oder die beiden jungen Golferinnen vom Golfclub Hof Hausen vor der Sonne.

[...]

AUSZUG